

ORGANISER DES TEMPS « ANTI-PARITÉ » DANS NOS VIES ?

Le titre de cette méditation se veut volontairement un peu accrocheur...

L'évolution de notre société française a fait disparaître la plupart des endroits où les hommes et les femmes se retrouvaient entre elles. Pour une part, c'est vrai également dans l'Eglise. Les écoles sont presque toutes mixtes, les deux sexes sont présents dans quasiment tous les métiers, ...

On redécouvre donc, naturellement et sans polémique, y compris pour la Vie dans le Christ, **des moments formels ou informels où on se retrouve « entre mecs », entre filles ».**

- Quand vous allez au restaurant, vous pouvez voir des tables de copines qui ont pris cette habitude : un diner de temps en temps.
- C'est une des richesses du pèlerinage St Joseph des pères de famille du Berry, même si bien des compagnes sont à la messe d'arrivée à la fin du WE. Des papas, des jeunes des Besses, des scouts, des prêtres ...
- C'est le cas aussi des pèlerinages locaux, de femmes ou de mères, vers Pellevoisin ou Quincy/Mehun.
- C'est un classique aussi des propositions des communautés contemplatives (« retraite pour hommes », « recollection pour dames et jeunes filles »), qui pourtant accueillent aussi des couples, des familles, des groupes divers.
- Un père avec juste ses fils. Une mère avec juste ses filles... Chacun en a plus ou moins l'expérience, et saisit l'importance de tels moments, même s'ils sont rares.



Le pèlerinage St Joseph est proposé chaque année aux pères de famille du Berry, généralement le week-end le plus proche de la St Joseph (19 mars).

30 heures, 30 km, 30 à 60 participants (seule condition de participation : être père et vouloir vivre la démarche).

Partis de Charost, de Plaimpied, de Bourges, les pèlerins rejoignent à pied la basilique Notre Dame des enfants à Châteauneuf sur Cher. Le pape Francois a même envoyé sa bénédiction à la dixième édition de ce pèlerinage berrichon. Souventes fois, la communauté des Besses près de Pelllevoisin (de jeunes adultes engagés dans un combat de libération d'addictions, et des religieux de la congrégation St Jean) se joint aux papas pèlerins. Contact : écrire à ppf.berry@gmail.com.